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La peine de mort fut abolit en France en 1981, et beaucoup de gens pense à la restituer...

Qu'en est-il aujourd'hui, dans la pensée des gens ? Le front national se bat comme il peut pour rétablir la peine
de mort en France. Mais est-ce réellement une bonne chose ? 
 Depuis tout temps, l'homme se prend pour un dieu, il se croit sans doute capable de juger de la vie d'un
homme. Mais qui peut avoir la prétention de décider si quelqu'un doit mourir ou non ? Tuer un homme reste
tuer un homme, c'est tout de même un crime, même si cela est pour punir une atrocité, ce n'est pas rien de tuer
quelqu'un, et l'on ne soigne pas le mal par le mal. En tuant quelqu'un, on se rabaisse à son niveau. On ne fait
preuve d'aucune intelligence, d'aucune jugeotte. Voyons, quelqu'un qui va passer le restant de sa vie à croupir
en prison avec toute sa concience, car quoi que l'on fasse, on a quand-même une concience, finir ses jours dans
la saleté, dans l'humiliation, dans la tristesse, est-ce que cela ne vaut pas mieux comme punition que la mort ? 
 
 
 
 
 La peine de mort est de toute façon une pratique Moyen-Ageuse et barbare. Couper quelqu'un en deux reste
quelque chose de méprisable. Vous pourrez toujours dire que quelqu'un qui a perdu son enfant dans des
circonstance épouvantable ne voudrai rien d'autre que la mort du coupable, mais quoi que vous disiez, vous ne
pourrez jamais vous mettre à la place de cette personne. C'est d'une prétention et d'un malsain horrible que de
dire ça. Aprés tout, qu'est-ce que vous en savez si la personne voudra la mort du coupable ? Il y a despersonne
qui ont perdu quelqu'un de cher dans de sales circonstances, et c'est bien souvent les gens autours qui s'agitent
et réclame la mort à tout pris. Mais ces personnes-là, peut-être que dans leur malheure et toute leur tristesse,
qui va au-dela de la haine, peut-être ce disent-ils qu'il vaut mieux arreter le massacre, qu'il y a déjà eu
assezd'horreurs comme ça, car oui, c'est une experience qui ne peut que suciter des élan pacifistes que
meurtriés. 
 
 Et puis n'oublions pas que la répression est à la hauteur de la violence. Si quelqu'un sait qu'il va mourir de
toutes façon, son actes n'en sera que plus violent et atroce, car il sait qu'il aura la peine ultime, et qu'il n'a donc
plus rien à perdre. 
 Dans des pays tels que l'arabie sahoudite où la peine de mort est pratiquée de façon publique et bien atroce,
c'est sur, il n'y a pas de petits délits tels que l'arrachage de sacs à main oule vl dans des magasins. Car oui, ceci
est puni par la mort. Mais alors lorsque quelqu'un commet un crime, là cela reviens à 50, 100 personnes tuées
? Car à partir du moment où la personne sait qu'elle va mourir, elle ne craint plus de tuer qui que se soit pour
ne pas se faire attraper. Quand on sait que l'on va mourir pour avoir tuer une personne, qu'est-ce que cela peut
nous importer d'en tuer dix ou vingts de plus ?
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